
 
未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、 

やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く 
 

 

 

 
 

  
 

 

今年もよろしくお願いいたします 

 令和５年（２０２３年）、新しい年を迎えました。今年は「卯（うさぎ）年」です。卯年は、うさぎがぴょん

ぴょんと跳ねることから、「飛躍の年」「向上の年」とも言われています。今年も、子どもたちが健康で、

そしてこれまで以上に成長していけるよう、教職員・保護者の方々・地域の方々と力を合わせて取り組

んでまいりたいと思います。今年もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

これからの季節は、コロナウイルスやインフルエンザの流行が心

配される時期でもあります。これまで同様、学校や家庭で感染対策

を十分しながら教育活動を進めてまいりたいと思います。 

また、本人はもちろんのこと、同居しているご家族が体調不良の

場合には登校を控えるよう、引き続きご理解ご協力をお願いいた

します。 

 

国府台高校書道部来校 

～書き初め教室～ 

１２／２０に国府台高校の書道部の皆さんが、６年生の子どもたちのために書き初めの指導に来てく

ださいました。この取り組みは、一中ブロック（国府台高校・一中・市川小・国府台小・中国分小）のつな

がりの一環として、例年行われているものです。今年度も、たくさんの書道部の皆さんが来校し、大き

なお手本を使って全体に気をつけるところを指導してもらったり、書き方のお手本を見せてもらった

りしました。６年生も真剣に取り組むことができました。とても有意義な時間となりました。 
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５年生ホワイトスクール 

１／11から３日間、「自然の美しさを体験する」「スキーの楽しさを味わう」「お互いの友情を深める」

の３つを目的とし、５年生のホワイトスクールが行われました。今年度のホワイトスクールは、３日間と

も青空で、風もほとんどなくとてもよい天気の中で実施することができました。地元の方に伺いました

が、この時期に２日間晴天が続くことも珍しいそうです。きっと子どもたちや先生方の行いがよかった

からではないでしょうか。 

１０グループに分かれてスキースクールを行いました。今回初めてスキーを経験する子もいました

が、練習をするにつれとても上手になりました。最終日には、「もう終わりなの？」「もっとやりたい！」

などの声も聞かれました。また、全国旅行支援の関係で、お土産もたくさん買うことができました。こ

のホワイトスクールでは、普段の学校生活ではできないたくさんの経験をすることができました。この

経験を生かして、あと２か月半後にせまった最上級生に向けて頑張ってほしいと思います。保護者の

皆様には、健康観察やこれまでの準備など、ご協力いただきありがとうございました。 

 

【ホワイトスクールでの一コマ】 

 


